

Projets et Souhaits

Le rôle de M. Bernstorff
M. Bernstorff, ministre des Affaires étrangères, a joué un rôle décisif dans la négociation de l'armistice de Compiègne. Ses efforts ont permis de mettre fin à quatre années de sanglante guerre. Ses décisions ont été dictées par un profond sens de la justice et par une haute conscience morale. Ses actions ont été guidées par le souci de la paix et de la stabilité de l'Europe.

Les Maximalistes rompent avec l'Ukraine
Les maximalistes ont rompu avec l'Ukraine en refusant de reconnaître les dettes contractées par la Russie. Cette décision a été prise en raison de la situation économique désastreuse de la Russie et de l'absence de garanties pour le paiement de ces dettes.

Le rôle de M. Thomson
M. Thomson, ministre des Affaires étrangères américain, a joué un rôle important dans la négociation de l'armistice. Ses efforts ont permis de mettre fin à la guerre et de commencer la construction d'une paix durable.

Les Documents de Florence à Paris
Les documents de Florence à Paris ont révélé les négociations secrètes qui ont conduit à l'armistice. Ces documents ont montré que les négociations ont été menées de manière transparente et honnête.

Le rôle de M. Caillaux à la Santé
M. Caillaux, ministre des Affaires étrangères, a joué un rôle important dans la négociation de l'armistice. Ses efforts ont permis de mettre fin à la guerre et de commencer la construction d'une paix durable.

Les Evénements de Russie

Les Maximalistes rompent avec l'Ukraine
Les maximalistes ont rompu avec l'Ukraine en refusant de reconnaître les dettes contractées par la Russie. Cette décision a été prise en raison de la situation économique désastreuse de la Russie et de l'absence de garanties pour le paiement de ces dettes.

Le rôle de M. Thomson
M. Thomson, ministre des Affaires étrangères américain, a joué un rôle important dans la négociation de l'armistice. Ses efforts ont permis de mettre fin à la guerre et de commencer la construction d'une paix durable.

Les Documents de Florence à Paris
Les documents de Florence à Paris ont révélé les négociations secrètes qui ont conduit à l'armistice. Ces documents ont montré que les négociations ont été menées de manière transparente et honnête.

Le rôle de M. Caillaux à la Santé
M. Caillaux, ministre des Affaires étrangères, a joué un rôle important dans la négociation de l'armistice. Ses efforts ont permis de mettre fin à la guerre et de commencer la construction d'une paix durable.

COMMUNIQUEES OFFICIELLES

FRONT FRANÇAIS
Du 17 Janvier (23 heures)
Activité de deux batteries au sud de SAINT-QUENTIN, dans la REGION DE LA MAIN DE MASSIGES.
Jour calme sur le reste du front.
Du 18 Janvier (14 heures)
Canonade intermittente en quelques points du front.
En Champagne, deux coups de main effectués pendant la nuit du 16 au 17 sur nos petits postes de la région DES MONTS, sont restés sans résultat.
Dans la journée du 16, un avion allemand a été abattu par le tir de nos canons spéciaux.

FRONT BRITANNIQUE
Du 17 Janvier (22 heures 15)
Au cours d'un coup de main exécuté ce matin par l'ennemi sur l'un de nos postes avancés à EPERY, quelques-uns de nos hommes ont disparu.
Aucun événement à signaler.
Du 18 Janvier (après-midi)
Aucun événement important à signaler sur l'ensemble du front.

FRONT BELGE
Le 16 Janvier, notre artillerie a contre-battu efficacement plusieurs batteries ennemies actives contre nos organisations défensives de RAMSCAPPELLE et de DIXMUIDE.
Nous avons canonné des tranchées ennemies ainsi que des fermes occupées par l'ennemi dans la région de L'YSER.
Forte activité d'artillerie le 17.

FRONT D'ORIENT
Salonique, 16 Janvier.
Activité d'artillerie assez vive dans la BOUCLE DE L'YZER.
Bien à signaler sur le reste du front.

LA GUERRE AERIENNE
Londres, 17 Janvier (officiel).
La nuit du 16 au 17, malgré le très mauvais temps, nous avons jeté des bombes sur les importants voies de garage de BERNSTORFF (48 kilomètres sud-est de Metz) et sur les voies ferrées au sud de METZ. Tous nos appareils sont rentrés indemnes.

Les Pertes aériennes
Paris, 18 Janvier.
Les Allemands n'ont pas avoué leurs pertes aériennes du mois de décembre dernier. On a cependant pu évaluer le nombre de leurs avions perdus en combattant nos avions. Les pertes allemandes ont été de 13 avions et de 3 ballons captifs, soit 16 appareils.

L'AFFAIRE CAILLAUX

Les Télégrammes de M. Bernstorff
Ils produisent aux États-Unis une forte impression.

Paris, 17 Janvier. — Le gouvernement américain ayant publié le texte de la déclaration de guerre, il en a été donné des versions différentes dans plusieurs journaux.

Paris, 17 Janvier. — Le gouvernement américain ayant publié le texte de la déclaration de guerre, il en a été donné des versions différentes dans plusieurs journaux.

Paris, 17 Janvier. — Le gouvernement américain ayant publié le texte de la déclaration de guerre, il en a été donné des versions différentes dans plusieurs journaux.

Ce que disent les Journaux

LES CABLOGRAMMES BERNSTORFF-CAILLAUX
Paris, 18 Janvier. — Si M. Caillaux ne l'était pas acquiescé avec les fédéralistes du Bonnet Rouge, il n'aurait pas été nommé ministre des Affaires étrangères. Ses décisions ont été dictées par un profond sens de la justice et par une haute conscience morale.

LE MAITRE DU BAL
Les lumières du bal commencent à s'éteindre, les danseurs s'élèvent, la musique s'est tue. Les fleurs sont fanées, les mariages sont terminés.

LES BOURGEOIS NE POURRONT PLUS VOTER
Paris, 17 Janvier. — L'Institut Smolny prépare un projet de réélection à la Constituante par voie de scrutin public.

LA CHAMBRE DES COMMUNES VOTE LA LOI DES EFFECTIFS
Londres, 18 Janvier. — Après un discours de M. Lloyd George, le projet de loi sur les effectifs a été adopté en seconde lecture.

DEUX DESTROYERS ANGLAIS PERDUS CORPS ET BIENS
Londres, 17 Janvier (officiel). — Deux destroyers anglais ont été jetés à la mer dans la nuit du 12 au 13, sur la côte écossaise.

Les Maximalistes

Les Maximalistes
Les maximalistes ont rompu avec l'Ukraine en refusant de reconnaître les dettes contractées par la Russie. Cette décision a été prise en raison de la situation économique désastreuse de la Russie et de l'absence de garanties pour le paiement de ces dettes.

Le rôle de M. Thomson
M. Thomson, ministre des Affaires étrangères américain, a joué un rôle important dans la négociation de l'armistice. Ses efforts ont permis de mettre fin à la guerre et de commencer la construction d'une paix durable.

Les Documents de Florence à Paris
Les documents de Florence à Paris ont révélé les négociations secrètes qui ont conduit à l'armistice. Ces documents ont montré que les négociations ont été menées de manière transparente et honnête.

Le rôle de M. Caillaux à la Santé
M. Caillaux, ministre des Affaires étrangères, a joué un rôle important dans la négociation de l'armistice. Ses efforts ont permis de mettre fin à la guerre et de commencer la construction d'une paix durable.

LA GUERRE AERIENNE

LA GUERRE AERIENNE
Londres, 17 Janvier (officiel).
La nuit du 16 au 17, malgré le très mauvais temps, nous avons jeté des bombes sur les importants voies de garage de BERNSTORFF (48 kilomètres sud-est de Metz) et sur les voies ferrées au sud de METZ. Tous nos appareils sont rentrés indemnes.

Les Pertes aériennes
Paris, 18 Janvier.
Les Allemands n'ont pas avoué leurs pertes aériennes du mois de décembre dernier. On a cependant pu évaluer le nombre de leurs avions perdus en combattant nos avions. Les pertes allemandes ont été de 13 avions et de 3 ballons captifs, soit 16 appareils.

LES CORSES PROTESTENT

LES CORSES PROTESTENT
Paris, 18 Janvier. — L'émotion causée dans les îles par les décrets de M. Caillaux a été très vive. Les habitants des îles ont protesté contre ces mesures et ont demandé la suppression de ces décrets.

L'AFFAIRE LOUSTAL
Paris, 18 Janvier. — M. Loustalot, député, a été élu à la présidence de la Chambre.

LA SITUATION AMELIOREE
Lausanne, 18 Janvier. — Grâce à la vaillance des troupes italiennes, la situation s'est sensiblement améliorée sur le front italien.

